



SALUD Varios meses de retraso

Enfermos de cáncer piden el aparato para la radioterapia

Se van a concentrar esta mañana a las puertas del Complejo Hospitalario jienense

JAÉN | Enfermos de cáncer se van a concentrar a las once de la mañana de hoy, viernes, a la entrada del Complejo Hospitalario de Jaén que se corresponde con la Avenida de Ejército Español, para exigir la implantación de un segundo aparato de radioterapia para la provincia, siendo su pretensión la de hacer que las distintas administraciones, entre ellas la Junta, "tomen conciencia de la gravedad del problema" que supone la

existencia de un solo acelerador lineal para todos los jienenses.

Así, una de las afectadas por la enfermedad ha manifestado a Europa Press que "piden algo para intentar seguir viviendo, ya que es muy duro cuando los médicos comunican que se tiene cáncer". "Más duro aún es que tengas que esperar hasta seis meses para que te puedan dar el tratamiento de radioterapia sabiendo que cada día que pasa será menos efectivo", ha agregado.

Se han llevado a cabo diversas iniciativas como la recogida de 20.000 firmas, la aprobación de una moción en el pleno del Ayuntamiento de Jaén, las reuniones reiteradas con responsables y el apoyo por parte del Defensor del Pueblo andaluz.